

Nachwuchs: Rückblick vom Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Dienstag, den 18. Februar 2020 um 12:34 Uhr



U20 verliert zweimal gegen Landshut – U17 besiegt Füssen

Für das U20-Team der Jung-Eisbären Regensburg gab es am vergangenen Wochenende leider nichts zu holen. Im ersten Spiel am Samstag zuhause gegen den EV Landshut musste sich das Team von Stefan Schnabl mit 0:6 geschlagen geben. Auch im zweiten Spiel einen Tag später in Landshut mussten sich die Rot-Weißen mit 0:2 geschlagen geben. In der Tabelle der U20 Division I belegen die Jung-Eisbären mit 43 Punkten weiter den dritten Platz. Am kommenden Wochenende stehen die Auswärtsspiele in Krefeld und Köln für die Domstädter an.

Die U17-Mannschaft konnte am vergangenen Sonntag das Heimspiel gegen den EV Füssen mit 5:3 gewinnen. Leonard Mößinger (4) und Korbinian Ledutke erzielten die Treffer für die Jung-Eisbären. Mit vier Punkten aus zwei Spielen belegt die U17 den vierten Platz in der Qualifikationsrunde der Division I. Am kommenden Wochenende geht es für die Jungs von Markus Hätingen nach Rosenheim und Straubing.

Die U15 unterlag am Wochenende gegen den SC Reichersbeuern mit 0:12. In der Tabelle belegen die Oberpfälzer mit 14 Punkten den sechsten Platz.

Die U13 musste sich am Sonntag beim EC Peiting mit 1:17 geschlagen geben. In der Tabelle belegt die U13 mit sechs Punkten Rang sieben.